
La industria preocupa a HR Ratings

Alejandro Durán

A pesar de la confianza de las autoridades respecto a la fortaleza de la economía para 2018, lo cierto es que el panorama comienza a generar "preocupación" entre calificadoras.

Y lo anterior, porque a pesar del crecimiento que reporta la economía de Estados Unidos, el efecto no se refleja en la actividad industrial, lo cual resulta "algo preocupante" y lo cual podría impactar "de manera fuerte y negativa" al PIB, en el primer trimestre de 2018, alertó la calificadora HR Ratings.

Refirió que durante enero pasado, la actividad industrial de México cayó 0.35% a tasa anual, de acuerdo a datos ajustados por estacionalidad del INEGI, mientras que en EU avance de 3.66 % en el mismo mes.